
 

Протокол 

отчета главы администрации Сабского сельского поселения  

о проделанной работе за 2024 год. 

 
07.03.2025 г.                                                                                              

Начало: 10:00 

Окончание: 11:30 

д. Большой Сабск                                                                

МКУ «ДК д.Б.Сабск» 

 

Присутствовали: 31 человек. 

                                         

Председатель:  

Шубин Дмитрий Юрьевич - Глава администрации МО Сабское 

сельское поселение; 

Секретарь: Сухина В.Г. – главный специалист администрации МО 

Сабское сельское поселение 

 

Присутствовали: 

 

Руководитель приемной Губернатора Ленинградской области в 

Волосовском районе – Булычев Леонид Максимович. 

Начальник Государственного бюджетного учреждения Ленинградской 

области «Станция по борьбе с болезнями животных Волосовского района» - 

Павлов Андрей Николаевич. 

Помощник прокурора Волосовского района – Васильева Анастасия 

Валерьевна. 

Участковый уполномоченный полиции «Отдела участковый 

уполномоченных полиции и по делам несовершеннолетних ОМВД России по 

Волосовскому району Ленинградской области – Скорина Ярослава 

Николаевна. 

Жители Сабского сельского поселения, депутаты МО Сабского 

сельского поселения, работники Администрации Сабского сельского 

поселения и др. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Отчет Главы администрации Сабского сельского поселения о 

проделанной работе за 2024 год и задачах на 2025 год. 

 

СЛУШАЛИ: Шубина Д.Ю. – главу администрации МО Сабского 

сельского поселения, который выступил с докладом о проделанной работе 

Администрации Сабского сельского поселения за 2024 год и задачах на 2025 

год (текст доклада прилагается). 

 



Поступили вопросы от населения: 

 

1.Татаурова Л.М. – выступала с просьбой посодействовать в поиске 

работника для Сбербанка. 

2.Колбасина А.И.  

Вопрос: можно попросить о том, чтобы волонтеры Сабского поселения 

более активно помогали пожилым людям.  

Ответ: председатель молодежного совета, после собрания, подойдет к 

вам, чтобы более подробно обсудить меры поддержки пожилого населения. 

3.Карева Е.В.. 

 Вопрос: Почему когда грейдируется дорога и идет подсыпка щебня, 

щебень подсыпается в сухую погоду, а не в дождь? 

Ответ: так как по технологическим параметрам и ГОСТам ремонт 

дороги должен проводиться в сухую погоду.. 

4.Майорова С.А. – попросила посодействовать в обустройстве автобусной 

остановки. А также пожаловалась на то, что по центральной дороге д.Б.Сабск  

некоторые водители нарушают скоростной режим, на замечания не 

реагируют. 

 Вопрос: нельзя ли установить на центральной дороге камеру 

наблюдения за скоростным режимом? 

 Ответ: администрация такой вопрос решить не может, но если будет  

письменное обращение от граждан, администрация передаст его для решения 

на уровень района 

5. Перминова Е.Е. – выступала с докладом о проделанной работе  Дома 

Культуры в 2024 году. 

 

Поступило предложение признать работу главы администрации в 2024 

году «удовлетворительной». 

Предложение принимается единогласно. 

 

Председатель собрания:    Д.Ю.Шубин 

 

Секретарь собрания:     В.Г.Сухина 

  

 

 

 

 

 

 

 


